



大崎っ子

中学校区一貫教育校園 玉野市立大崎小学校

令和7年 12月 2学期特集



2学期を振り返って

保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで行事がたくさんあった2学期を子どもたちはしっかり頑張ることができました。

子どもたちが大きく成長した2学期を振り返ってみたいと思います。

8月



暑い中、環境整備ありがとうございました！



排水の溝がすっかりきれいになりました。



2学期を気持ちよくスタートできました。ご協力ありがとうございました。子どもたちもよく頑張りました。

9月



読書ボランティアをいつもありがとうございます。子どもたちも集中してよく聞くことができています。



倉敷ケーブルテレビの取材がありました。貴重な体験でしたね。



4年生の親子給食です。お家の人と一緒に食べると嬉しいですね。保護者の皆さんも給食、懐かしかったでしょうか。

10月



リサイクル事業をお世話になりました。子どもたちもよく手伝ってくれました。



琴の鑑賞・体験活動がありました。優しく教えていただき曲が演奏できるまでに！楽しかったね。



5年生が稲刈り体験をさせてもらいました。脱穀なども自分たちでやってみて、お米作りの大変さがわかりました。



1・2年生は校外学習でサイピアに行きました。太陽の丘公園のすべり台、長かったね！



3・4年生は校外学習で、ライフパーク倉敷と種松山公園へ行きました。



玉野光南高校の生徒さんが運営してくれ、八浜小学校と大崎小学校的6年生に陸上記録会を開催してくれました。全力でよく頑張りました！

11月



3・4年生が老人会の方と一緒にグランドゴルフ大会をしました。楽しい交流をありがとうございました！



学習発表会、どの学年も一生懸命によく頑張りました。あたたかい拍手をありがとうございました！



老人会の方と通学路清掃をしました。地域がきれいになるのがうれしいです。老人会の方々ありがとうございました。



6年生が梅の剪定をしてくれました。来年もいい実をつけてほしいですね。



なかよし読書では、上学期の子が下学期の子に本を選んで読んであげました。優しいね！



1学期に収穫した梅が梅干しになり、6年生が給食の時に食べました。すっぱおいしいー！

12月



ゲストティーチャーの方に教えていただき、とっても大きな大根が収穫できました！うれしいね！



くるりんばさんによる読み聞かせがありました。人形劇や朗読など子どもたちは真剣に聞き入っていました。



1・2年生が生活科の学習で作ったおもちゃを使って、それぞれの学年でお店を開きました。いらっしゃーい！

2学期もご協力ありがとうございました

2学期は、一番長い学期です。行事もたくさんありました。一つ一つの行事に子どもたちは一生懸命に取り組み、大きく成長しています。

平素より、保護者の皆様、地域の皆様には、学校の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。おかげさまで、2学期も、子どもたちは楽しく、元気に学校生活を送ることができました。たくさんの地域のボランティアの方や講師の方のご協力で、たくさんの体験を通した学習をすることができました。教科書で学ぶだけでなく、実際に体験することで、より深い学びにつながったと思います。体験して得たことは、しっかり子どもたちの心に残り、今後の成長にしっかりとつながっていくと思います。

また、登校見守りやあいさつ運動、読書ボランティア、おさらい会、サンサン教室などもいつもありがとうございます。大崎小学校の子どもたちの安全や学習への支援、本当にありがとうございます。

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちのため今後ともよろしくお願ひいたします。